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ANFRAGE 
 

 
der Abgeordneten Dipl.Ing. Deimek 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Drogenkriminalität in Steyr 
 
 
Laut Informationen des Innenministeriums sind Anzeigen gegen das 
Suchtmittelgesetz in Oberösterreich im Jahre 2007 um 18 Prozent gestiegen. 
Insbesondere in Steyr hat sich eine Drogenszene entwickelt, welche die Sicherheit 
der Bevölkerung massiv gefährdet. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Inneres nachstehende  
 
 

ANFRAGE 
 
 

1. Wie viele Fälle von Verstößen gegen das Suchtmittelgesetz wurden in Steyr 
Stadt zur Anzeige gebracht seit dem Jahre 2000, aufgeschlüsselt nach 
Jahren? 

 
2. Wie viele Fälle konnten aufgeklärt werden seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren? 
 

3. Wie viele Täter waren zwischen 14 und 18 Jahre alt seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern? 

 
4. Wie viele Täter waren jünger als 14 Jahre seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern? 
 

5. Wie viele Täter waren ausländische Staatsbürger seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren? 

 
6. Wie viele Täter waren ausländischer Herkunft, seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren? 
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7. Wie viele Fälle von Verstößen gegen das Suchtmittelgesetz wurden in Steyr 

Land zur Anzeige gebracht seit dem Jahre 2000, aufgeschlüsselt nach 
Jahren? 

 
8. Wie viele Fälle konnten aufgeklärt werden seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren? 
 

9. Wie viele Täter waren zwischen 14 und 18 Jahre alt seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern? 

 
10. Wie viele Täter waren jünger als 14 Jahre seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern? 
 

11. Wie viele Täter waren ausländische Staatsbürger seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren? 

 
12. Wie viele Täter waren ausländischer Herkunft, seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren? 
 
13. Wie viele Fälle von Verstößen gegen das Suchtmittelgesetz wurden in den 

anderen Bezirken Oberösterreichs zur Anzeige gebracht seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren und Bezirken? 

 
14. Wie viele Fälle konnten aufgeklärt werden seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren und Bezirken? 
 

15. Wie viele Täter waren zwischen 14 und 18 Jahre alt seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern und Bezirken? 

 
16. Wie viele Täter waren jünger als 14 Jahre seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren, Inländern und Ausländern und Bezirken? 
 

17. Wie viele Täter waren ausländische Staatsbürger seit dem Jahre 2000, 
aufgeschlüsselt nach Jahren und Bezirken? 

 
18. Wie viele Täter waren ausländischer Herkunft, seit dem Jahre 2000, 

aufgeschlüsselt nach Jahren und Bezirken? 
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